

## Diamantene Hochzeit Härtel



Am Donnerstag, den 31. August, feierte das Ehepaar Renate und Gerhard Härtel in der Alemannenstraße 17 in Mutterstadt, wo es seit 30 Jahren wohnt, seine Diamantene Hochzeit. Der Jubilar arbeitete jahrelang bei der Bahn, zuletzt als Maschinenbaumeister bei der Fa. Halberg. Er war ambitionierter Fußballer in Dannstadt gewesen. Beide sind glücklich über das gemeinsame Älterwerden.

Den Gratulanten schloss sich in Vertretung von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider der Dritte Beigeordnete Volker Strub an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkekorb. Kreisbeigeordneter Manfred Gräf übermittelte Glückwünsche des Kreises in flüssiger Form und dem Heimatjahrbuch sowie einen Brief mit Glückwünschen von Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Pfarrer Knut Trautwein gratulierte im Namen der Kirchengemeinde. Auf dem Bild v.l.n.r. Beigeordneter Volker Strub, das Jubelpaar Renate und Gerhard Härtel und Kreisbeigeordneter Manfred Gräf, hinten Pfarrer Knut Trautwein.

*(Amtsblatt vom 07. September 2017)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*